

Unsere Demokratie braucht keinen TÜV sondern uns!

Einladung zur PRÜF Demo am 14.02.

07.02.2026

Liebe Mitglieder,

manchmal gibt es Momente, in denen Abwarten keine Option mehr ist. Wir alle schätzen an unserem Verein die Freiheit und die Freiwilligkeit. Niemand muss bei uns etwas tun. Doch heute schreiben wir euch, weil die aktuelle Lage unserer Demokratie eine Frage an unser aller Gewissen stellt

Warum jetzt?

In Deutschland prüfen wir alles. Den Zustand unserer Autos, die Qualität unserer Matratzen und sogar jeden Handyvertrag. Es ist absurd, dass wir ausgerechnet bei der wichtigsten Frage, dem Schutz unserer freiheitlich demokratischen Grundordnung, zögern. Parteien, die unsere Demokratie von innen heraus aushöhlen wollen, dürfen nicht ungeprüft bleiben. Ordnung muss sein, damit Gerechtigkeit für alle gilt und nicht nur für eine privilegierte Elite.

Dein Beitrag zählt

Dein Beitrag ist wertvoll und freiwillig. Natürlich ist deine Teilnahme an dieser Demonstration absolut freiwillig. Es gibt keinen Zwang. Aber wir möchten ehrlich sein. Die Prüfung der Demokratiefeinde im Bundesrat wird nur dann kommen, wenn der Druck von der Straße so groß wird, dass er nicht mehr ignoriert werden kann. Jeder Einzelne von uns, der am 14.02. am Pariser Platz steht, ist ein sichtbares Stoppschild gegen den Rechtsruck. Wir als kleiner Verein haben die Chance, gemeinsam ein Zeichen zu setzen, das weit über unsere Mitgliederliste hinausstrahlt.

Eckdaten

Wann: Samstag 14.02.2026 um 14:00 Uhr

Wo: Berlin am Pariser Platz (beim Brandenburger Tor)

Treffpunkt: Gemeinsamer vor dem Starbucks am Tor um **13:45 Uhr**

„Lass uns gemeinsam zeigen, dass wir eine wehrhafte Zivilgesellschaft sind. Nicht weil wir müssen, sondern weil es uns wichtig ist.“

Mit hoffnungsvollen Grüßen,
Euer Vorstand

Anhang Warum unser Engagement satzungsgemäß ist

Damit ihr wisst, warum wir als Verein zu dieser Teilnahme aufrufen, hier die relevanten Auszüge aus unserer Satzung.

Gemäß Paragraph 2 verfolgt der Verein das Ziel der Hilfe für politisch, rassistisch oder religiös Verfolgte sowie für Menschen die aufgrund ihrer geschlechtlichen Identität diskriminiert werden. Eine Prüfung rechtsextremer Strukturen ist der erste Schritt, um genau diesen Schutzraum dauerhaft zu sichern.

Nach Paragraph 3 fördern wir die Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und den Völkerverständigungsgedanken. Die Teilnahme an der PRÜF Demo dient unmittelbar der Verteidigung dieser Werte gegen Bestrebungen, die diese Vielfalt abschaffen wollen. Unsere Satzung sieht vor, dass Mitglieder die Ziele des Vereins aktiv unterstützen. Die Verteidigung der demokratischen Basis, auf der unser Verein überhaupt erst existieren kann, ist die wichtigste Form dieser Unterstützung.

Link zur Satzung:

https://kommstdumit.berlin/assets/docs/Satzung_20250313.pdf